
Sujet : [INTERNET] Projet voie de la Soule
De : erbin.maite@neuf.fr
Date : 16/09/2023 14:40
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Bonjour
Habitante de Mauléon, je suis fermement opposée du projet de la voie de la Soule.
En effet j'utilise régulièrement la voie du Chemin de fer à pied ou en courant, en semaine ou durant le
week-end, en famille, entre amies ou seule.
Je trouve vraiment dommage de devoir exproprier des agriculteurs pour faire une route supplémentaire alors
qu'il suffirait d'utiliser et d'élargir l'axe existant.

Ecoutez les habitants de la Soule ! Utilisez les axes existants ! Nous voulons conserver notre cadre de vie...
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